
 

 

「部活動の地域移行」に関する質問（意見）に対する回答 

 

 

 

 

Ｑ．部活動外部人材活用事業について掲載されているのに、地域移行がない理由は？ 

 

Ａ．【学校教育課】 

燕市では、文部科学省が示した「令和 5年度からの休日の部活動の段階的な地域移行」

を受けて、燕市教育委員会が運営に関与する「未来いきいき地域クラブ」を令和 5年度に

設置し、休日の部活動を段階的に地域クラブ活動に移行しています。 

具体的には、令和 5年 7月から 1期の活動として、4スポーツ（陸上、バレーボール、

バスケットボール、バドミントン）の地域クラブが月 1回程度活動し、令和 6年 9月から

は 2期の活動として、対象をすべてのスポーツとし、月 2回の活動へ拡大しています。 

現在、文化活動の移行や活動回数の拡大をはじめ、国の方針変更等への対応など、「未

来いきいき地域クラブ検討委員会」で検討中の内容もあり、地域移行に関する今後 5年間

の取組等をこども計画に掲載することは難しい状況にあります。 

 

 

 

 

 

Ｑ．地域移行については行政の支援が必要だと考えるが、いかがか？ 

 

Ａ．【学校教育課】 

活動に係る費用については、受益者負担が原則と考えていますが、現在は移行期である

ことから、各活動に必要な用品購入費用の一部を各クラブに市が補助しています。 
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